

DÉFENSE ET STRATÉGIE



MÉMOIRES D'UN OFFICIER DE GENDARMERIE

Jean-Paul Huet

Lemme Éditions - janvier 2018 - 166 pages

L'auteur a connu un parcours exemplaire de trente-quatre années au sein de la gendarmerie nationale, de son engagement en 1983 à son départ comme chef d'escadron en 2014. D'une écriture limpide et précise, il décrit ses multiples affectations, essentiellement en gendarmerie départementale y compris en Nouvelle-Calédonie, mais aussi à la tête d'une unité de gendarmes de l'air puis en état-major. Il nous livre avec lucidité ses réflexions pleines de bon sens sur une institution à laquelle il reste très attaché, parfois aussi ses doutes mais surtout ses joies, son enthousiasme et sa fidélité. Fier de sa vie de sous-officier et d'officier, son ouvrage est un hommage à ses frères d'armes, avec au passage un clin d'œil au général Favier, saint-cyrien de la promotion « Grande Armée » et ancien DGGN. Quelques mois après l'acte d'héroïsme du colonel Arnaud Beltrame, son livre, plein d'espérance, est là pour rappeler les valeurs indéfectibles du soldat. À lire avec passion.

Marc Théry (69-71)